

Une fille de Notre Dame des Missions part au Pérou.

Née à St Victor, Sask, je suis déménagée avec ma famille à Elie, Man, alors que j'avais quatre ans. Dans mon enfance, ma famille m'a donné l'amour des missions lointaines. Papa parlait de ses trois tantes et de sa soeur - Soeurs de la Providence. À dix-sept ans mes parents m'envoyaient pensionnaire chez les Soeurs de Notre Dame des Missions.

La visite de la Mère Générale fut une occasion de lui parler de mon désir d'être missionnaire.

Plus tard après mon noviciat et une vingtaine d'années d'enseignement, j'ai fait la demande d'aller au Pérou en Amérique Latine.

On m'a répondu qu'être missionnaire est une vie très dure. Ne désespérant pas de découvrir comment je pourrais aller en

pays de mission, après la prière, la consultation et le discernement, j'ai demandé la permission une autre fois. On m'a dit oui. J'avais 54 ans.

Je voulais apprendre et recevoir. Remplie de joie, de paix, et de sérénité j'étais avide d'aller faire "connaître et aimer Jesus Christ."

Je n'oublierai jamais l'impression que me fit la mer - le Pacific, sa majesté, le mugissement de ses flots, me parlait de la grandeur et de la puissance de Dieu. Les montagnes, les ports de mer me faisaient revivre Jesus dans sa vie publique. Toutes ces personnes qui me témoignaient de l'amour, de l'amitié, toutes étaient un visage de la tendresse de Dieu pour moi. Un fait entre autres qui m'a beaucoup touchée est qu'après la leçon de catéchisme,

un garçon de douze ans m'a dit qu'il voulait être baptisé à trente-trois ans comme Jésus. J'étais surprise d'entendre cela. Peu après il m'a demandé d'être sa marraine pour son baptême et sa confirmation. Un autre jour sa mère avait beaucoup de peine et pleurait lorsque son fils est revenu de l'école. Elle lui dit que des voleurs avait pris toute l'argent qu'elle gardait pour ses études. Il dit à sa mère - "maman l'argent n'est rien - tu a moi."

During mon expérience missionnaire, j'estime avoir beaucoup appris sur la vraie pauvreté qu'on ne connaît pas ici. Enfin, sur les véritables causes de la misère du Tiers-monde. Tout cela m'a appris qu'avec la foi et la prière nous pouvons surmonter tous les problèmes et difficultés que nous rencontrons dans la vie.

Diane Belisle RNDM